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« Depuis quand la Confédération est-elle informée de la pollution au mercure 

dans le Haut-Valais ? » 

Heure des questions – Session de printemps 2014 

 

Le Haut-Valais est touché par un cas très grave de pollution au mercure. Cette situation a été causée 

par le déversement régulier de plusieurs dizaines de tonnes de mercure dans un canal par 

l’entreprise Lonza (Viège) durant des décennies (1930-1970). 

Depuis quand la Confédération et ses offices sont-ils au courant de la problématique de la pollution 

au mercure dans le Haut-Valais? A quel moment le Canton du Valais a-t-il alerté les instances 

fédérales ? 
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"Seit wann ist der Bunde über die Quecksilberverschmutzung 
im Oberwallis informiert?" 

 
Fragestunde – Frühlingssession 2014 

 
 
Das Oberwallis ist durch eine sehr schwere Quecksilberverschmutzung betroffen. Dies, weil das 

Unternehmen Lonza AG (Visp) während mehreren Jahrzehnten (1930-1970) mehrere Dutzend 

Tonnen Quecksilber in den Grossgrundkanal geleitet hat. 

Seit wann sind der Bund und die zuständigen Bundesstellen über die Problematik der 

Quecksilberverschmutzung informiert? Zu welchem Zeitpunkt hat der Kanton Wallis die zuständigen 

Bundesbehörden alarmiert? 

 

 

 


